

Un loft politique ?

Vous en avez peut-être entendu parler : TF1 souhaite lancer à la rentrée une émission de "télévision réalité", où un homme politique serait reçu pendant 36 heures chez des "Français moyens". Le tout sous le regard permanent des caméras, mais seule une heure d'extraits serait diffusée. Un épisode 0 à même déjà été tourné.

Les réactions des principaux intéressés n'ont pas tardées...

Dans le camp des farouchement contre, on trouve François Hollande et Arnaud Montebourg (du PS), Noël Mamère et Daniel Cohn-Bendit (des Verts), Alain Krivine (de la LCR) et Jean-Marie Le Pen (du "parti à Jean-Marie").

Nicolas Sarkozy a sorti quelque chose comme "j'ai pas le temps de passez 36h sans bosser", ce qui à l'avantage de ne mécontenter personne et de lui donner l'image d'un gars qui bosse.

François Bayrou est moyennement pour, "à condition que le traitement soit respectueux des uns et des autres". Jack Lang, toujours désireux d'être au top de la branchitude, parle lui "d'idée audacieuse", véritable "aventure nouvelle" aux mains "d'un vrai grand pro de l'information..."

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 4 septembre 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3474-loft-politique.html>